



Liebe Eltern

Ab Dienstag, 17. März versuchen wir, Ihre Kinder mit Aufträgen für zu Hause zu unterrichten.

Die Kinder der 1. – 6. Klasse können morgen Ihre Schulsachen samt den ersten Aufträgen in der Schule abholen. Die Aufträge können zwischen 9.00 Uhr und 11.30 Uhr abgeholt werden.

Die Kinder aus Oberneunforn holen die Aufträge zu Fuss ab. Bitte achten Sie darauf, dass nicht alle Kinder um 9.00 Uhr losgehen. Schicken Sie Ihr Kind/Ihre Kinder irgendwann in der Zeit zwischen 9.00 Uhr und 11.30 Uhr los.

Ihr Kind geht im Schulhaus in sein Klassenzimmer und findet dort an seinem Platz alle nötigen Unterlagen. Auch das Etui nimmt Ihr Kind für die Erledigung der Aufträge mit nach Hause. Die Lehrerinnen und Lehrer werden Ihrem Kind die wichtigsten Einführungen zu den Aufgaben gleich direkt geben. Sie müssen damit rechnen, dass Ihr Kind im Schulhaus etwa eine halbe Stunde braucht, um den Erklärungen zuzuhören.

Die Kinder aus Niederneunforn werden um 9.00 Uhr mit dem Schulbus an den üblichen Haltestellen abgeholt. Auch sie holen im Schulhaus ihre Unterlagen und hören den Erklärungen zu. Sie werden um etwa 9.45 Uhr wieder zu Hause sein.

Die Kinder aus Wilen werden um 10.00 Uhr mit dem Schulbus an der üblichen Haltestelle abgeholt. Sie werden samt den Unterlagen um etwa 10.45 Uhr wieder zu Hause sein.

Die Kinder aus Uerschhausen schliesslich werden um 11.00 Uhr mit dem Schulbus an der üblichen Haltestelle abgeholt. Sie werden samt den Unterlagen um etwa 11.45 Uhr wieder zu Hause sein.

Wenn Sie sich Sorgen machen wegen der Ansteckungsgefahr im Bus, dürfen Sie Ihr Kind auch mit dem Privatauto zur Schule bringen.

Alle Angaben dazu, wie Ihre Kinder in der nächsten Zeit ihre weiteren Aufträge erhalten werden, wann und wie die Kinder die erledigten Aufträge abgeben sollen und auch wie die Kinder oder Sie bei Fragen die Klassenlehrperson erreichen, finden Sie morgen auf dem Auftrag, den Ihr Kind nach Hause bringen wird.

Die Aufträge für die Kindergartenkinder werden per Post eintreffen.

So lange kein Präsenzunterricht stattfindet, wird während den Schulzeiten (von 8.00 – 11.30 Uhr und von 13.30 – 15.45 Uhr) immer jemand im Schulhaus anwesend sein. Eltern mit Kindern, die in der Schule betreut werden müssen, haben sich bei uns gemeldet. Sie erhalten direkt Bescheid zur Betreuungssituation.

Für Kinder, die gerne lesen, wird die Bibliothek jeweils am Mittwochmorgen zwischen 8.00 Uhr und 11.30 Uhr offen stehen. Die Kinder können Bücher bringen und ausleihen.

Bei Fragen und Unklarheiten zur Situation allgemein melden Sie sich bitte bei der Schulleitung unter 079 650 93 87 oder per Mail: schulleitung@psn.schule

Wir befinden uns in einer ausserordentlichen Situation und versuchen unser Bestes. Wir hoffen auf Ihr Verständnis, wenn nicht alles von Anfang an reibungslos klappt.



Bei Veränderungen der Situationen informieren wir Sie jeweils über die Homepage. Bitte schauen Sie dort regelmässig nach.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien alles Gute und vor allem eine gesunde Zeit!

Freundliche Grüsse
Monika Binotto und das Schulhausteam